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Abstract (en)
The opener has a cylindrical support ring (7) attached to the pack's top wall (1) by a flange (5) gripping over an opening disc (21). The support ring's
inner surface (12) has a threaded ridge (13). The support ring includes the outer thread (16) of the plastics screw-cap (41). A cutter blade (18) is
moulded in one piece on the free edge (17) of the screw-cap and has a front cutting edge (19) at an angle through the free edge. The pitch of the
threaded ridge on the support ring, and the axial height of the cutter blade match so that the front cutting edge is moved through the entire plane of
the top wall when the screw cap is turned by approximately 270 degrees.

Abstract (de)
Eine Öffnungsvorrichtung für eine Flüssigkeitspackung, welche auf der Oberwand (1) der Packung befestigt ist, weist eine Schraubkappe (41) und
einen zylindermantelförmigen Stützring (7) auf. Zur Verbesserung einer solchen Vorrichtung dahingehend, daß sie einfacher herstellbar, leichter
zu öffnen ist und die Dichtigkeit der Packung in keiner Hinsicht beeinträchtigt, wird erfindungsgemäß vorgesehen, daß der zylindermantelförmige
Stützring (4) über einen eine Öffnungsscheibe außen umgreifenden Befestigungsflansch (5) an der Oberwand (1) der Packung (2) befestigt ist, auf
seiner Innenfläche (12) eine Gewindewulst (13) aufweist und das Außengewinde (16) der aus Kunststoff geformten Schraubkappe (41) umfaßt und
daß an dem freien Rand (17) der Schraubkappe (41) ein Schneidmesser (18) einstückig angeformt ist, das eine unter einem Winkel durch den freien
Rand (17) verlaufende Vorderschneidkante (19) aufweist. <IMAGE>
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